



Cómo se hace la energía de Chile: Enap abre sus puertas a la comunidad

En un especial 2025 en que la empresa conmemora los 80 años del descubrimiento del petróleo en Magallanes y los 59 años de la puesta en marcha de la Refinería Bío Bío, la estatal refuerza su compromiso con el diálogo y la educación a través de un programa de visitas guiadas que, en lo que va de 2025, ha recibido a 461 personas.

En tiempos en que la ciudadanía exige mayor apertura y transparencia, Enap responde con hechos. En el marco de la celebración de los 80 años del hallazgo del petróleo en Magallanes y los 59 años de la inauguración de la Refinería Bío Bío, la empresa ha consolidado su programa Enap Puertas Abiertas, una iniciativa que muestra cómo funciona la operación energética más relevante del país.

Lo que partió en 2021 como un piloto acotado, hoy se ha transformado en un afianzado programa de visitas con foco en organizaciones sociales y territoriales, colegios y universidades. En 2025, en Bío Bío ya son 461 las personas, correspondientes a 93 organizaciones, que han participado de esta experiencia.

93
organizaciones
ya participaron
en 2025.

Las visitas incluyen una inducción de seguridad, un video institucional y un recorrido por las principales instalaciones de la refinería; todo bajo estrictos protocolos. Sin embargo, lo esencial va más allá de lo técnico: se trata de generar una experiencia en los visitantes, que conozcan cómo nace la energía que mueve a Chile y de construir confianza, cara a cara, respondiendo sus preguntas, escuchando inquietudes y mostrando cómo Enap integra mejoras continuas en seguridad, desempeño ambiental y gestión territorial.

Para conocer más sobre el programa Enap Puertas Abiertas y sumarse a futuras visitas, se puede escribir a josaavedra@enaprefinerias.cl o visitar la casilla Enap Responde: <https://www.enap.cl/enap-responde>



Las puertas de la refinería están abiertas para visitas.